

6月21日例会

『 一年回顧 』



【会長 大河原浩】

私は以下の5つの基本方針を掲げ、具体的に13個の基本計画を定めました。本日はこれら一つ一つについてどうだったか振り返っていきたいと思います。

基本方針

1. 「IMAGINE ROTARY」のテーマを理解し実践する。未来を描き行動し実現する。
2. 地区スローガン「enjoy life～人生を楽しむ地区目標「一人一人が想像力を持って奉仕する」を受けて、ロータリー活動の充実を目指す。
3. 地域社会とつながる新たな奉仕活動を創造し、クラブの活力と認知度向上を目指す。
4. 例会プログラムを充実させ、魅力ある例会を目指す。
5. ガバナー年度に向けて原動力を養う。

基本目標

1. ロータリー賞
16個の項目を達成し、今年度も達成できました。
2. 会員純増4名
滝さんと秋山さん、生天目さんに入会いただきましたが、純増目標には達していません。7月にあと1名入っていただく予定です。

月 日	プログラム	担 当	6月21日 出席報告		
			会員数	出席者	欠席者
6月28日	年度末例会	親睦活動家族委員会			
7月5日	新年度方針	会長	26	17	9
7月12日	5大奉仕委員会、委員会方針	各委員会	出席率：66%		
7月19日	前年度決算・本年度予算	会計・出席委員会	前々週訂正：100%		

事務所：〒318-0033 高萩市本町2-65
常陽銀行高萩支店内

TEL/FAX：0293-24-0505

■URL：<https://www.takahagirc.jp>

■E-Mail：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp

会 長：大河原 浩

幹 事：菱川 健司

例 会：水曜日 12:30～13:30

公共イメージ向上委員会：石平光、小森勇一、大高司郎
石君平、田所和雄、鈴木直登、今川隆、平野浩司、滝徳宗

四つのテスト

言行はこれに
照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

3. 例会プログラムの充実
マンネリ化の解消のため、朝の例会を4回企画しました。気分が変わって良かったと思いますが、コロナ禍の影響などで継続はできませんでした。企画としては良かったと思います。また、例会には高萩で活躍される方の外部卓話を多く企画するところができ、色々な再発見がありました。
4. アイラブ高萩フォトコンテスト
今年度は準備年度でしたが、公共イメージの向上、社会奉仕、郷土愛などを目的として企画しました。来年度以降に繋げて広げていければ、と思います。
5. 職業奉仕活動について
2年ぶりに市内中学校3校で出前講座を開催することができました。また職場訪問では君田のユノミワークスへお邪魔し、美味しいお弁当をいただきました。
6. 親睦活動の充実
全6回の夜例会、懇親会を開催しました。初めの納涼会だけはオンラインになってしまいましたが、そのほかの5回は対面で開催することができ、今年度は久しぶりに会員の懇親を深めることができたと思います。
7. 青少年奉仕活動について
11月に柔道大会、12月に英語スピーチコンテストを対面で開催できました。
8. 国際奉仕活動について
例年通り、この指とまれ事業に賛助クラブとして参加しました。
9. 財団寄付について
年次寄付、ポリオについて目標額が達成できました。PHFについても久保田さんが新たに達成しました。
10. ベネファクター
ベネファクターは私が寄付しましたので、達成しました。
11. 地区補助金事業の見直し
12. 米山奨学会への寄付
本日にて目標達成予定とのことでした。
13. 他クラブへのメークアップ推奨
あまり機会が作れず、心残りです。

全体としては、会員増強が未達で残念ですが、会員の親睦を深める一年となり、良かったと思いま

す。また、大高ガバナ一年度に向けて、自分たちで勉強しながら地区の行事に参加できたことも良かったと思います。

来年度は青少年奉仕の、英語スピーチコンテストやボーイスカウトをどうしていくのが課題と思います。

印象に残った思い出ですが、事務局を勤めていただいた坪和さんの退職や、観月会でのバンド演奏がありました。

1年間短い期間でしたが、楽しく務めることができました。皆さんご協力ありがとうございました。



【幹事 菱川健司】

1月以降の話をさせていただきます。一番良かったことはやはり3名の新入会員を迎えられたことと思います。

また、今回の地区研修会には参加者側でしたが、次回からは主催者側で参加しなくてはなりません。地区の副幹事会では色々な話が聞けて為になりましたが、中でも金澤さんの経験者としての貴重な話が聞けて良かったです。

職場訪問やたくさんの人の外部卓話が聞けたことも良かったです。下山田先生の高齢になっても学ぶ姿勢が印象的で、いただいた河童の置物を早速

飾っております。来年のミテランの話ですが、花貫溪谷に河童の話を入れてもいいのではないのでしょうか。

他にも川口先生の小惑星ナガクボの話や、ユノミワークスのお二人の有機農業の話も印象に残っております。音楽教室の佐川先生がロータリーの制度を使って高校生の頃タイに留学したと言うのも興味深い話でした。

一番楽しかったこととしては、地区大会での五十嵐つくば市長の来賓挨拶が素晴らしかったことが思い出されます。

また、高萩の先生方による外部卓話もすばらしく、実現していただいた鈴木直登さんに感謝いたします。

年間を通して、ことあるごとに幹事の仕事について気にかけていただいた方、ありがとうございます。

最後に、事務局の高橋さんにはお弁当や資料の準備で大変お世話になり、感謝しております。

【職業奉仕委員長 滝徳宗】

職業奉仕に関しては、出前授業、職場訪問がコロナ明けで実現できて良かったです。素晴らしい事業だと思いますので、マンネリ化しないようにこれからも工夫をしながら継続していければと思います。英語による四つのテストについては100点の方が半分いらっしゃって素晴らしかったですが、それよりも0点の方が一人もいないことに感心しました。これからも学ぶ姿勢を大切にしていきたいと思います。

【米山記念奨学会】

昨年度は準世話クラブの北茨城 RC に二度訪問し、卓話も行いました。例会終了後に常陽銀行、日興建設、永寿堂、太平産業へと企業訪問をしました。従来は毎月第一例会に出席でしたが、次年度は奨学生に為になるような例会の日を選んで出席してもらおうようにします。

米山奨学生の受け入れに関しては2月ごろに地区から打診が来るので、クラブとしての方針を理事会で決めるようにしてもらいたいです。

【社会奉仕委員長 今川隆】

例年通り、7月の海岸清掃、紫陽花ロードの管理を行いました。また今年の新規事業として、アイ

ラブ高萩フォトコンテストを実施しました。実行年度では SNS を利用して、公共イメージの向上につなげていきたいと思っております。

今年度は「思い出」をエピソードに100字程度のコメントを添えて応募していただいたのですが、最優秀作品賞に高萩 FM のミポリンさんの撮影した君田のジャンボクリスマスツリーに決まりました。ミポリンさんは高萩愛が強すぎ、1400字という大変長いコメントをいただきました。

【青少年奉仕委員長 平野浩司】

青少年委員会として北茨城市での柔道大会、英語スピーチコンテストを開催しました。他にも出前授業、ローターアクトへの支援、RYLA セミナーへの参加を行いました。

次年度への申し送りですが、RYLA セミナーは若い方の参加がなかったので、若い方の参加をお願いしたいと思います。また柔道大会での横断幕の作成、ボーイスカウトへの協力もよろしく願います。英語スピーチコンテストが無くなるので、何かそれ変わるものがあるのも良いかと思いません。

【本日のお客様】



しもだて紫水 RC 萩原克雄パストガバナー

私は小森さんが会長の時にガバナーをしておりました。商売で何度も高萩に来ておりますが、久しぶりにお会いできて嬉しいです。本日は来年度大

高さんがガバナーエレクトになるとのことで激励の気持ちも込めてメイクアップさせていただきました。

ロータリーもこれからいろいろ変わっていきますが、私は、古くからの会員が親睦を深めることがロータリーの本質とっております。皆さんも大高さんを支えながら、古いロータリーの良さと、変わるべきところを考え、茨城県のロータリーを盛り上げていってください。

【会長の時間】

皆様こんにちは。

いよいよ年度末例会となりました。1年間ご協力ありがとうございました。

今まで多くの会長経験者の会員様から、「あつと言ふ間の1年間」と聞いておりましたが、私も実感いたしております。会長エレクト年度、最初の例会、最初の理事会、初めての開会点鐘や会長の時間など、緊張の中で慌ただしく過ぎ去って行きました。今日の例会で、その責任を終えることができます、まずは安堵しております。

さて、6/17日に大野年度の第2回会長幹事会、6/18日に大久保年度の会員基盤向上セミナーがありました。会長幹事会では、大野年度の締めくくりという事で、地区役員、地区総括委員長、ガバナー補佐の皆様の皆様のご挨拶がありました。また、2820地区にロータリー賞の表彰がありまして、2年連続で地区の全クラブがロータリー賞を受賞したということで、RIから表彰されました。

また、会員基盤向上セミナーの方では、地区IT委員の当クラブの滝会員が司会を務めていただきました。我々の集合時間よりもだいぶ前から招集され、準備されていたという事で、大変ご苦労様でした。

セミナーの内容につきましては、次年度よりの報告にお任せすることとしまして、特に、この大久保年度が始まる直前の時期に、クラブの活性化についてセミナーを開催した意図は、セミナーを切掛けにして勢いを付けて新年度をスタートして欲しいという思いがあるとのことで、大久保年度のやる気が表れたセミナーだなと思いました。あとは各クラブがそれをどう受け取るかですが、大高年度の地区運営に参考にしていきたいと思います。本日のプログラムは1年回顧です。この後、1年間を振り返ってみたいと思いますので、よろしく

お願いします。

【幹事報告】

1. 日台ロータリー親善会議台北大会のご案内
2. 「この指とまれ」提唱クラブ事業一覧
3. WCS「この指とまれ」のご案内
4. 奉仕プロジェクトリーグ研究会のご案内

【ニコニコBOX】

萩原亢雄さん：本日はよろしく願い申し上げます。

大高司郎さん：次年度の地区行事が続きます。

6/17 会員基盤向上セミナーでは滝徳宗会員が司会を務めました。今後、益々皆様の出番が増えます。引き続きよろしく願い致します。

石君平さん：今日は夏至です。暑さもこれからで、熱中症にご用心です。

秋山順弘さん：つゆのなか休み、貴重な晴れをたのしみましょう。

滝義昭さん：今日も熱いですね！熱中症に気を付けて下さい。

石平光さん：今日は夏至の日です。昼が最も長い日になります。一日を有効に過ごしましょう。明日からは一日一日昼が短くなります。

小森勇一さん：今日は夏至です。夏が来るという思い、地球全体を思う日です。

大河原浩さん：萩原パストガバナー様、本日はよろしく願いします。ようこそ高萩へ。

鈴木啓志さん：萩原パストガバナー、ようこそいらっしゃいました。

鈴木国男さん、江尻寛さん、菱川健司さん
滝徳宗さん、平野浩司さん、今川隆さん

本日計 13,000円

累計 665,000円

【ロータリー財団】

本日計 24,000円

2月5月分のPHS

266,000円

累計 739,194円

【ポリオプラス】

本日計 22,000円

累計 104,966円

【米山記念奨学会】

本日計 60,000円

累計 509,000円

【メイクアップ】

6月14日 地区立法法案検討会
大高司郎さん

6月16日 クラブ奉仕委員会打合せ会
大高司郎さん、滝徳宗さん

6月17日 第2回会長幹事会
大高司郎さん、大河原浩さん

6月18日 会員基盤向上セミナー
小谷松政紀さん、小森勇一さん
大高司郎さん、石君平さん、
大河原浩さん、今川隆さん
滝徳宗さん、平野浩司さん

【お客様】

しもだて紫水 RC 萩原 亢雄 様